Schulfest der GGS Herkenrath: Mit Trommelinho um die Welt!

Auf die Trommel – fertig – los! Das Schulfest der Grundschule Herkenrath hebt durch gemeinsames Trommeln soziale und geographische Grenzen auf!

Am 11. Juni 2016 ist es soweit: Um 12:30 Uhr sind alle Eltern und Gäste in die Aula des gegenüberliegenden Gymnasiums Herkenrath eingeladen, um die einstündige Aufführung "Trommelinho und der Sonnen-Mond Staub" zu erleben. Die musikalische Geschichte von Trommelinho und seinem Trommelfreund, der mit seiner Trommelflugmaschine zum berühmten "Sonnen-Mond Fest" fliegt, wird in einer einwöchigen Projektwoche gemeinsam mit Argandona Trommelwelt und den Kindern der GGS Herkenrath erarbeitet. Im Anschluss an die Aufführung gehts weiter mit dem internationalen Schulfest und zahlreichen Angeboten auf dem Schulhof der Grundschule.

"Hallo Freunde, Merhaba, Bom Dia, Shalom, Ni Hao" singen die kleinen Trommler aus vollem Hals. Und lernen dabei ganz nebenbei, wie man sich in fremden Ländern begrüßt. *Mario Argandona*, Profi Musiker, Coach und Lehrer, beginnt zu Trommeln und die 189 Kinder der GGS Herkenrath machen mit. Denn zusammen trommeln ist wie gemeinsam mit Freunden feiern, ist gelebte Emotionalität, Freude und Spaß am Miteinander. Es fördert die Entwicklung sozialer Kompetenz, die Bewegungskoordination, die Konzentrationsfähigkeit, das Selbstwertgefühl, die Kreativität und überwindet damit soziale Unterschiede und kulturelle Grenzen.

Ins Leben gerufen wurde das einwöchige Projekt gemeinsam von der Schulleitung und dem Förderverein der GGS Herkenrath, der sich auch maßgeblich für die Planung, Organisation und die Umsetzung des integrativen Schul Events kümmert. Ohne das Engagement tatkräftiger Eltern, und die von ihnen initiierte finanzielle Unterstützung durch die Bergisch Gladbacher VR Bank eG, könnte ein solch integratives und musikalisch anspruchsvolles Event nicht stattfinden.

Mario Argandona von Argandona Trommelwelten, ist eigentlich internationaler Profi Musiker. Manch einer erinnert sich vielleicht noch an sein Engagement bei der Kölner Gruppe BAP(1996/97), kennt seine Einspielung für die Musik der Olympischen Spiele in Barcelona, oder hat ihn in der Royal Albert Hall als Special Guest von Deep Purple (1999) erlebt. Weitere große Namen, wie Herbert Grönemeyer, Scorpions, Fury in der Slaughterhouse, José Carreras oder Jon Lord gehören in die Referenzliste seiner musikalischen Erfolge. Marios jahrelange Erfahrung macht aus ihm einen exzellenten Coach und Lehrer, der mit Leichtigkeit große Gruppen leitet.

Warum sich Mario Argandona, zusammen mit seinen beiden Söhnen Ben und Cris, ganz dem Trommeln verschrieben hat und was noch dahinter steckt, verrät er uns im Interview zum aktuellen Schulprojekt an der GGS Herkenrath.

Ihre Ansprechpartnerin Bärbel Zimmermann, Schulleiterin GGS Herkenrath

Email info@grundschule-herkenrath.de

Telefon 02204 / 8 32 75